
APPELÉS – ENVOYÉS 
 

Appelés, envoyés, viens et va, ces expressions semblent contradictoires. Pourtant ce sont deux 

mouvements que nous vivons continuellement. 

Pour chacun de nous, le premier appel n'est-il pas celui de notre baptême ? Cet engagement, nos 
parents l'ont pris souvent à notre naissance, et nous le faisons nôtre peu à peu. Comment le vivons-

nous en religieux ? 

« Appelées par la grâce de Dieu, à être dans la vie religieuse témoins du Christ auprès de mes frères 

les ruraux… » c'est ainsi que commence la formule de notre profession religieuse. 
Cet appel nous a fait quitter librement une famille, une maison, une région, pour entrer dans une 

congrégation religieuse, et être envoyées. Tout appel implique un quitte. C'est dans notre nouvelle 

"famille" que nous allons vivre ces appels successifs et ces envois en mission. . 
Nous avons choisi les Soeurs des campagnes, adhérant à leur mission d' « annoncer la Bonne Nouvelle 

de Jésus-Christ auprès des ruraux, en proclamant par toute notre vie les merveilles de Dieu. » 

Après déjà plusieurs années de vie religieuse, je peux dire que cette expérience m'a permis : 

.de vivre dans des régions très variées: Oise, Yonne, Ariège, Loiret, et de recevoir beaucoup de ceux à 
qui j'étais envoyée ; 

.d'être en communauté avec des soeurs différentes, engagées de bien des manières ; 

.de participer à des groupes, des communautés dans des missions très diverses par le travail, dans des 
associations, ou en Eglise ; 

.de me faire de très bons amis; . 

 
C'est cependant coûteux d'être appelée à changer de communauté, à laisser des soeurs, des amis, des 

lieux où je m'étais attachée. 

La responsabilité de la congrégation me conduit à demander à des soeurs de changer de communauté 

pour les besoins de notre famille religieuse. C'est exigeant, et ce l'est plus encore de devoir fermer une 
communauté, quitter une région, un pays. 

 

Tout cela fait partie de notre vie missionnaire. A travers les témoignages que nous allons découvrir, 
nous pouvons voir comment, dans le Christ, tous ces liens tissés s'approfondissent. Ils sont lumière 

dans nos vies et nous aident à continuer. 

 
«Celui qui aura laissé maison, frères, sœurs… à cause de l'Evangile, recevra maintenant au centuple» 

(Mc 10,29). . 
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